

Le jeune défenseur camerounais Styve Fokou, qui a intégré l'équipe réserve du Dynamo Moscou, fait actuellement l'objet de nombreuses railleries et moqueries sur les réseaux sociaux. Et il n'y a pas que son physique qui est mis en question, mais également son âge.

Les internautes ont commencé à mettre en doute la vérité de l'âge de Styve Fokou, qui aurait 20 ans. Selon les photos publiées sur les réseaux sociaux, certains pensent qu'il aurait au moins 45 ans. Les commentaires ne manquent pas : "Il a au moins 45 ans", "Il est encore jeune donc il pourra jouer même au Real ou à Manchester City", "Il est même plus vieux que son père".

Quel est le véritable âge de Styve Fokou ? Seul lui peut le dire.

Le phénomène de la tricherie sur l'âge n'est pas nouveau dans le football africain. Pour la petite histoire, déjà en 2016, 14 joueurs camerounais présélectionnés dans le cadre des éliminatoires de la Coupe d'Afrique des Nations U17, avaient été exclus de la compétition par la Confédération Africaine de Football.

Soupçonnés pour avoir falsifié leurs âges, ces Lionceaux avaient été recalés suite à de tests

d'imagerie à résonance magnétique (IRM).			